



10-jähriges Jubiläum Kita Bendengasse und Frauenbergerstraße stand unter dem Motto: Hand in Hand

Am 26. August feierten die beiden Euskirchener AWO-Kitas „Bendengasse“ und „Frauenbergerstraße“ bei schönstem Wetter ihr 10-jähriges Jubiläum. Unter dem Motto „Hand in Hand“ startete die Feier in der Kita und dem Familienzentrum Frauenbergerstraße mit einem Lied mit dem gleichnamigen Titel, begleitet von Herrn Abdou Diatta, Kindergartenvater der Bendengasse, mit der Trommel.

Zahlreiche Gäste erschienen, und fanden nette Worte, unter ihnen Frau Kühn-Mengel, Vorsitzende des AWO - Regionalverbandes, Fachbereichsleitung Anna Schlösser, Bürgermeister Sasha Reichelt und der stellvertretende Landrat Leo Wolter.

Für das leibliche Wohl war gesorgt und so erlebten alle Besucher mit dem Kulturtheater 1 aus Bad Münstereifel, Kasperle und vielen weiteren Aktionen eine schöne, abwechslungsreiche Zeit, bis es dann am Nachmittag, bunten Handabdrücken auf dem Gehweg folgend, mit Eis, Kaffee und Kuchen und weiteren Aktionen in der Bendengasse weiterging.

Den Abschluss bildete das Mitmachkonzert von Uwe Reetz auf dem Rüdesheimer Platz, mit dem dieser schöne Tag zu Ende ging.